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令和３年度第３回市民参加推進・評価会議 会議要旨 

 

１ 日時 令和３年８月２４日（火） 午後１時００分～１時４５分 

２ 場所 Web会議 

３ 出席者 委員６人（長谷部 美由紀 委員（会長）、青木 俊介 委員、岩本 翠 委員、

近藤 憲之 委員、芝原 重喜 委員、中丸 ちづ子 委員） 

事務局３人（政策総務課長他２人） 

４ 傍聴人数 ０人 

５ 議題 （１）議事 

①令和２年度市民参加手続の実施状況に対する総合評価について 

②その他 

６ 議事要旨 ・前回までの審議内容をもとに事務局において作成した答申案について、

事務局から説明を行った。 

・事務局からの説明の後、意見交換を行った。 

７ 会議資料 ・資 料 １：令和２年度市民参加手続の実施状況に対する総合評価案 

（答申案） 

・参考資料１：令和３年度第２回市民参加推進・評価会議で提出された意

見一覧 

・参考資料２：第２回市民参加推進・評価会議における確認事項について 

 

【主な質疑等】 

委  員： 付帯意見の１つ目「１５事案で市民参加手続が実施されており」を「１５

事案で審議会等や意見公募手続などの市民参加手続が実施されており」に修

正することを要望する。 

事 務 局： 要望のとおり修正する。 

委  員： 答申案についてはとくに問題ない。歩きスマホの防止に関する条例の制定

による効果を数字で示してもらったが、数字に表れない事故も歩きスマホによ

って起きていると思うので、周知を徹底してもらいたい。 

委  員： 答申案についてはとくに問題ない。Web会議の開催にあたっては、環境の整

備だけでなく、費用や参加する人の問題などもある。運営するのが何より大変

なので、市民活動センターを利用したり、民生委員などの協力を得たりしなが

ら推進されると良いと思う。審議会等の委員の公募については、広報やまとに

しか募集の記事が載らないので、も周知の方法を工夫したほうが良いと思う。

歩きスマホの防止に関する条例に関して、広報のための費用はどれくらいかか

っているか。 

事 務 局： 広報のための費用について確認し、後日資料を提供する。 

委  員： 付帯意見の１つ目「評価できます」は「評価します」に、３つ目「周知方法

の工夫に努めてください」は「工夫を求めます」といった表現にしたほうが良
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いと考える。また、５つ目「募集の際の表記の仕方」は「募集の仕方」に、「検

討してください」は「検討を求めます」といった表現に修正することを要望す

る。 

事 務 局： 要望のとおり修正する。「周知方法の工夫に努めてください」は「周知方

法を工夫するよう求めます」に、「募集の際の表記の仕方」は「募集の際の表

記」に修正する。 

委  員： 答申案についてはとくに問題ない。電子申請による意見に対して、市から

の回答が「計画には反映しないが、今後の取り組みの参考にします」といった

ものが多かった。対面で意見を受け付けていれば、もう少し細かい回答が得ら

れたのではないかと思った。最近は様々な集まりがオンラインで実施されるよ

うになっており、市の会議においても積極的にWeb会議を取り入れてもらいた

い。 

会  長： 答申案についてはとくに問題ない。書面会議だと一方的に意見をいう形に

なるが、Web 会議であれば双方向で意見交換ができるので、今後も取り入れて

もらいたい。 

事 務 局： Web 会議の開催について、本市ではセキュリティレベルの高い webexでの

会議ができるよう環境の整備を行ったところであり、今後も DXの推進に努めて

いくのでご理解いただければと思う。 

委  員：今回 Web会議を行うことについては公表したか。参加したい人が URLから気

軽に参加ができると良いと考える。また、資料を画面で共有できるとより分か

りやすくなると思う。 

事 務 局： Web 会議の開催について市のホームページで公表した。資料の貸与や返

却を行わなければならない都合上、今回の会議においては傍聴希望者には事

務局が用意した会場にお越しいただくこととしたが、より良い方法について

検討していく。 

 

 

 

以上 


